

Herren 3. Liga Aktiv



Im Dezember 2022 wurde die neue Herren-Interclubmannschaft von Ruedi Kälin und Florin Wettstein ins Leben gerufen. Die Mehrheit der Teammitglieder war bis zu diesem Zeitpunkt als Tennis-Neulinge zu bezeichnen, wodurch dem Saisonauftakt mit grosser Freude jedoch auch Ungewissheit entgegengefiert wurde.

Die Mannschaft startete hochmotiviert in die erste IC-Saison in der 3. Liga der Aktiven und erzielte an den ersten beiden Spieltagen mit 7:2 und 8:1 zwei klare Siege. Daraufhin folgten zwei bittere (4:5, 4:5) und eine klare Niederlage (3:6). Die überraschende Schlussrangierung auf dem zweiten Platz hinter dem Gruppensieger Entfelden kann sich sehen lassen und motiviert die Mannschaft umso mehr in der nächsten Saison den Aufstieg in die zweite Liga in Angriff zu nehmen.

Tobias Schib und Flo Wettstein